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第３回晴海地区新設小学校中学校建設準備協議会 議事録 

 

 

開催日時

場　　所

氏　　　名 出　欠

月島第三小学校校長 小野内　雄三 出席

月島第三小学校副校長 二ノ宮　正信 出席

月島第三小学校ＰＴＡ会長 篠原　知存 欠席

晴海中学校校長 小谷　周一 出席

晴海中学校副校長 山﨑　雄功 出席

晴海中学校ＰＴＡ会長 山口　啓朗 出席

勝どき・豊海連合町会長、豊海町会長 宮森　孝一 出席

勝どき西町会長 山内　栄一郎 出席

都営勝どき五丁目アパート自治会長 脇屋　裕治 出席

シャンボール第２築地自治会長 斎藤　五郎 欠席

都営勝どき六丁目アパート自治会長 成田　　高 出席

THE TOKYO TOWERS自治会長 髙﨑　泰典 出席

晴海連合町会長、晴海スカイリンクタワー自治会長 滝浪　　誠 欠席

晴海町会長 三次　二郎 出席

晴海４丁目住宅自治会長 中村　範子 欠席

区立晴海住宅自治会長 太田　忠雄 出席

鰹節センター自治会長 川瀬　賀雄 欠席

ザ・晴海レジデンス自治会長 細木　文子 出席

晴海テラス自治会長 中山　勝利 欠席

晴海連合町会事務局長 風間　慎輔 出席

晴海連合町会事務局次長 髙澤　邦雄 出席

晴海地区青少年対策地区委員会会長 真野　幸男 出席

晴海地区青少年委員 渡部　志乃 出席

次長 浅沼　孝一郎 出席

庶務課長 伊藤　孝志 出席

学務課長 森下　康浩 出席

学校施設課長 星野　一晃 出席

指導室長 吉野　達雄 出席

副参事（教育政策・特命担当） 清水　　明 欠席

企画部副参事（都心再生・計画担当） 松永　武志 出席

企画部オリンピック・パラリンピック調整担当課長 早川　秀樹 欠席

都市整備部副参事（都市計画事業・特命担当） 栗村　一彰 出席

都市整備部営繕課長 芳賀　　誠 出席

総務部防災課長 早川　紀行 欠席

区民部スポーツ課長 小林　寛久 欠席

傍 聴 者

配布資料
　１　第３回　晴海地区新設小学校中学校建設準備協議会　次第

　２　晴海地区新設小学校中学校建設準備協議会　資料１～４

　　平成２９年１１月１６日（木）　18:00～19:00

関係部局

委　　員

　無し

　　晴海中学校２階　会議室

学校関係者

連合町会・町会
　　　自治団体等

教育委員会事務局

区長部局

所　　　　　属
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協議会の経過等 

１ 体育館・プール計画イメージ 

   資料に基づき教育委員会学校施設課長が説明 

２ 晴海地区新設小学校・中学校 校舎配置比較表 

   資料に基づき教育委員会学校施設課長が説明 

３ 北側Ｌ型配置案 ゾーニング（案） 

   資料に基づき教育委員会学校施設課長が説明 

４ 晴海地区新設小中学校 校庭舗装材比較表 

   資料に基づき教育委員会学校施設課長が説明 

５ 建設についての意見交換・質疑 

 

協議会での主な要望、意見 

《体育館について》 

○(委員)  中学校体育館の広さを他校と比較した場合どの程度になるか教えてください。 

→(事務局) ステージ部分を除くと豊海小学校よりは若干大きく、晴海中学校よりは若干小さい程度になります。 

○(委員)  バスケットボールのコートは正式なサイズ、広さを確保できますか。 

→(事務局) 正式なコートサイズ２つ分を確保できるように設計を考えています。 

○(委員)  小学校と中学校の仕切りは、それぞれの授業に集中できるような設えにしてもらいたい。 

○(委員)  小学校専用の舞台を設えてもらいたい。 

 

《プールについて》 

○(委員)  水深はどのくらいになりますか。 

→(事務局) 小学校低学年から一般開放で必要となる深さを可動式の床により実現するよう考えています。 

      水深は９０ｃｍから１６０ｃｍまでを想定していますが、今後、学校等とも相談し授業等で必要な深 

     さの確保、設定ができるよう検討していきます。 

○(委員)  水深を変えるのは時間がかかるのですか。 

→(事務局) それほど時間はかかりません、休み時間内で水深の変更対応が可能です。 

○(委員)  スタート台は設置されますか。 

→(事務局) 競技会等でスタート台が必要な場合には設置が可能な作りになる予定です。 

 

《その他》 

○(委員)  建物の形によって建設費は変わってくるのでしょうか。 

→(事務局) 今回、比較提示しました建物の形状であれば、柱の位置等で若干変わると思いますが大きな差は出な 

     いと考えられます。 

○(委員)  校庭のトラックや設えは、どの様になりますか。 

→(事務局) 現時点では小学校が１周１００ｍ、中学校が１周１７０ｍそれぞれ６コースのトラックを想定してい 

     ます。今後、学校等と打合せの上、詳細を詰めていく予定です。 

 

 


